

Ismael Hares ist nun Vorsitzender von Blau-Weiß Wiehre

Der Sportverein (SV) Blau-Weiß Wiehre hat bei seiner Mitgliederversammlung Stadtrat Ismael Hares ohne Gegenstimme zum neuen Vorsitzenden gewählt.

FREIBURG-ST. GEORGEN Ismael Hares löst nach Vereinsmitteilung Peter Wespiser an der Spitze des Vereins ab, der als Beisitzer im Vorstand vertreten bleibt. In seiner Antrittsrede habe Hares, der für die SPD im Gemeinderat sitzt, darauf hingewiesen, dass der Verein mit dem Schönbergstadion die größte Breitensportanlage Freiburgs unterhalte. Dies bringe ein enormes Entwicklungspotenzial, aber auch eine Fülle von Verpflichtungen mit sich, die der SV Blau-Weiß nur mit starken Platzpartnern stemmen könne. Hier stünden in der nächsten Zeit wegweisende Entscheidungen an. Neben Blau-Weiß haben die Damen des SC Freiburg, der 1. FC Mezopotamien und der FC Portugiesen ihre Heimat im Schönbergstadion. In den Berichten des Vorstands wurde unter an-



FOTO: BLAU-WEISS WIEHRE

Ismael Hares

derem auf den Aufbau einer eigenen Jugendabteilung durch die Fußball-Damen des Vereins eingegangen sowie auf den Wiederanstieg der Mitgliederzahlen nach pandemie-bedingten Rückgängen. Nach dem Ausfall der Bewässerungsanlage des Schönbergstadions sei nun eine Lösung gefunden: Die Reparatur der Tiefbrunnenpumpe stelle den Verein angesichts des gut fünf Hektar großen Geländes aller-

dings weiter vor enorme Herausforderungen. Die in vielen ehrenamtlichen Arbeitseinsätzen renovierten Kegelbahnen könnten nun verstärkt auch für private Anlässe vermietet werden. Die Kassensituation sei solide.

Thema war ebenfalls, dass Blau-Weiß künftig Partner der „Sport-Quartiere Freiburg“ sei. Das Konzept hat zum Ziel, alle relevanten Akteure einer Nachbarschaft zusammenzubringen, um integrative Sportangebote für Kinder zu entwickeln (die BZ berichtete). Zur Zusammenarbeit mit Schulen und Jugendeinrichtungen gebe es unter der Woche viele Möglichkeiten, da das Gelände vor dem Trainingsstart am frühen Abend meist ungenutzt bleibe. Intensiv sei über das „Zukunftskonzept Schönbergstadion“ diskutiert worden, dessen wichtigster Bestandteil mit der Fertigstellung des Kunstrasenspielfeldes bereits umgesetzt sei. Eingegangen wurde auch auf die Erfolge des Damenteam unter den neuen Abteilungsleiterinnen Alwina Schweizer und Ulrike Jung sowie auf die Neuausrichtung der beiden Herrenmannschaften unter dem seit Juli amtierenden Trainerduo Mathias

Prellberg und David Messinger, die konsequent auf Eigengewächse und junge Talente setzen. Das habe große Zustimmung im Plenum gefunden.

- **Wahlergebnisse:** Vorsitzender Ismael Hares (für Peter Wespiser), 2. Vorsitzender/Geschäftsführer Jürgen Zier (für Eckhard Förster/Hubert Germann), 3. Vorsitzender Rainer Wilhelm, Pressewart Janis Jürgenmeyer (beide wie bisher), Kassierer Jürgen Schneider (neu), Beisitzer: Alexander Koepchen (wie bisher), Peter Wespiser (neu), Markus Wulden (für Martin Burger), Ältestenrat: Eckard Förster (für Ferdinand Merkenthaler), Wolfgang Glocke (für Manfred Griesser), Alexander Koepchen (für Margot Queitsch), Protokollführer Elias Nvemba (für Rainer Flurbacher).
- **Beschlüsse:** Vermietung der vier Bundeskegelbahnen künftig für jeweils 12 Euro pro Stunde an Externe.
- **Mitgliederzahl:** etwa 400 (davon mehr als 120 Jugendliche)
- **Kontakt:** SV Blau-Weiß Wiehre, Wiesentalstraße 2, info@blauweiss.org, bw-wiehre.de, Ismael Hares, 0162/7539647, ismael.hares@gmx.de.